



Pension alimentaire impayée

Par **plichane6**, le **21/02/2013** à **12:50**

bonjour,

je suis en instance de divorce, mon mari a été condamné en septembre 2012 à me verser 300 euro de pension alimentaire avec effet retro-actif (soit depuis juin 2011) et je n'ai toujours rien perçu. Mon avocat dit avoir pris un huissier mais mon ex dit qu'il n'a pas d'argent alors qu'il déclare 24000 euro aux impots, a une voiture neuve et vient de vendre une maison plus de 200000 euro, malgré tout celà je n'ai toujours pas touché un euro? mon avocat refuse de me dire le nom de l'huissier

que puis je faire car je suis désespérée et seule avec mon fils de 12 ans. nous avons été lachement abandonnés par monsieur qui lui mène la belle vie avec sa maitresse